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买东风风行就到商丘佳瑞 4S
店，销售电话：0370-3276222

销销售顾问：杨娜
身高：162cm
学历：高中
爱好：运动、旅游
工作单位：东风风行商丘佳瑞

4S店
座右铭：天生我材必有用

“东风风行杯”

商丘汽车销售顾问形象展示

2015年 7月 20日，上海大众汽
车 Lavida品牌之夜在魅力之都广州
举行。Lavida 家族旗下全新朗逸、
全新朗逸蓝驱技术版、全新朗行携
手焕新上市。上海大众经销商伙
伴、“大众一家”俱乐部车主以及全
国上百家主流媒体，共同见证了这
一重要时刻。

此次焕新上市的 Lavida 家族，
在外观和内饰上经过全新设计，并
加入了新的车身和内饰颜色选择，
更加年轻动感；同时在配置上也实
现了全面升级，显著提升驾驭乐趣。

全新朗逸的前脸升级是亮点所
在。标志性的水平横向进气格栅比
例相应增大，发动机盖采用了 4条
筋线设计，与中网相辅相成，整体
感觉更显锐利，横向的扩张力得到
进一步加强。全新设计的鹰眼双飞
翼式前大灯拥有犀利的外形轮廓，

灯腔内的结构更具三维立体感，
LED日间行车灯亮起时，U型的灯
组设计更是夺人眼球。尾部设计也
充满张力，全新流光LED尾灯轮廓
修长立体，可以提供更大的发光面
积，后备箱盖微微上翘的尾翼，绽
放灵动之美。此外，全新朗逸新增
了全新 17英寸铝合金轮毂，而锐雅
红、绅雅灰和风雅金等 7种车身色
彩也是个性十足。

全新朗逸在内饰上提供黑色、
棕色和米色三套新颖的配色方案，
满足用户的个性选择。尤其是全新
米色内饰采用上面棕色下面米色的
拼接设计，更显高端舒适。全新的
充满运动气息的平底三幅式方向盘
充分体现了人机工程学原理，操控
更加便捷顺畅。横向双色装饰条贯
穿左右面板，将中控台从视觉上分
割为上下两个部分，打造出更富层

次感的宽敞驾驶空间。
在安全配置方面，全新朗逸和

全新朗行均配备有 8探头前后倒车
雷达、定速巡航、MKB连续碰撞制
动功能、弯道辅助照明等智能科
技，让驾驶更加便捷自如。而全系
标配的全新一代ESP动态稳定控制
系统、RKA 智能胎压检测系统、
HHC坡道起步辅助系统、EPS电子
助力转向系统等辅助系统，为安全
出行保驾护航。

Lavida家族焕新而至，其时尚动
感的造型，经典卓越的品质，必将成
为更富驾驶乐趣、更具信赖感的生活
座驾。生活，相信爱。Lavida家族为
爱而来。
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去年以来，北京市共进
行了 9期新能源小客车指标
配置，个人指标有效数量从
第一期 1428 个增加到 2015
年第三期 6554个。实际配置
指标是 5697 个，中签率是
88%，增幅超过了350%。受纯
电动小客车不限行等利好政策

影响，今年第三期有效申请数
量较上一期增长了92%。申请
总量和新增的申请量均创历
史新高，也终结了新能源汽车
摇号百分之百中签的历史。赵
景光表示：“纯电动小客车即
将面临真正的摇号，再不买，
摇号也不那么好摇了。”

专家：续航300公里才能消除里程焦虑
在政策利好不断、消费者环保意识逐渐

增强的背景下，我国新能源汽车正在驶入发
展快车道。然而，新能源汽车在经历井喷式
发展的同时，续航里程偏短、充电难等弊端
也逐渐显现。在近日举办的“北京新能源汽
车发展论坛”上，众多专家为新能源汽车发
展“问路”“把脉”。

在新能源汽车使用过程
中，充电难成为普遍存在的
难题。贾新光表示，新能源
汽车发展的关键是充电桩问
题，而解决该问题首先要解
决停车。但国内各大城市停
车难的问题很难解决，因此
在新能源汽车充电上，还需

多元化发展，拓展新思路。
贾新光举例称，在传统停车
场的车位上，就可以加装充
电设施。“不是说仅靠政府
投资才能将新能源汽车充电
形成产业，社会力量拓展思
路 ， 能 够 形 成 同 样 的 效
果。” 据《北京商报》

在新能源汽车成为一种
发展趋势的同时，国内各大
城市也在新能源汽车推广上
体现出不同特色。崔东树认
为，北京发展纯电动车的模
式可持续性最强。“上海将
纯电动车和插电式混合动力
车给予同等机会，由于能够

使用发动机，消费者肯定会
选择后者；而广州发展普通油
电混合车型，与大趋势不太一
致；杭州主导新能源公交车，
并未将其扩大至私人购车领
域，因此北京发展纯电动车
的模式最具可行性，也最有
可持续性。”崔东树说。续航300公里起才能消除里程焦虑

在新能源汽车销量井喷式增长的同
时，续航里程仍然成为制约其发展的阻碍
之一。目前市场中，大部分车型续航里程
在200公里以下。对此，师建华认为，在新
能源汽车发展过程中，有很多因素使其未
大规模走向市场，其中最主要的因素就是
续航里程和充电。“300—400公里应该是让
消费者能够放心使用的续航里程，而且将
其实现的时间并不会太长，到时新能源汽
车将会迎来飞速增长的时代。”

共享充电资源实现1＋1＞2

目前不同汽车厂家与运营商建造的充
电桩之间并不通用，消费者的新能源汽车
需要充电时，多数只能选择一家充电机构
的充电桩进行充电。牛近明称，现在让各
充电桩企业之间共享资源还存在较大难
度，并未让充电资源使用最大化。牛近明
指出：“在充电的运营环节中，我不赞成谁
的资源谁占有的做法，充电资源应该实现
社会化使用，车企和运营商之间应该相互
合作，使新能源汽车充电服务更加规范，
才能实现1＋1＞2的效果。”

近年来，我国新能源汽
车销售增量均以倍数增长，
很多人称新能源汽车市场已
逐渐成型。但是，肖政三认
为，我国新能源汽车还处在
起步阶段，在政策干预下，
市场并未成型。据了解，在
多重政策主导下，目前新能

源汽车市场仅靠政府“单轮
驱动”实现发展。同时，由
于大中型城市大力推广新能
源汽车，因此才形成了一个
市场的概念。肖政三称：“由
于新能源汽车发展的局部
性，目前消费者还未产生自
主购买新能源汽车的冲动。”

生活 相信爱——全新朗逸 全心上市
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未来新能源汽车也将摇号难
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解决充电难题还需多元化发展


